
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

NANTES UNIVERSITE Référence GALAXIE : 172

Numéro dans le SI local : 0944

Référence GESUP : 0944

Corps : Professeur des universités

Article : 46-3

Chaire : Non

Section 1 : 86-Sc. du médicament et des autres produits de santé (ex 40è)

Section 2 :
Section 3 :
Profil : toxicologie et (nano) matériaux pour la theranostique

Job profile : toxicology and (nano) materials for theranostics

Research fields EURAXESS : Pharmacological sciences     Toxicology

Implantation du poste : 0442953W - NANTES UNIVERSITE

Localisation : Nantes

Code postal de la  localisation : 44000

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

1, QUAI DE TOURVILLE

44035 - NANTES CEDEX 01

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

NELLY THOMAS
COORDINATRICE CONCOURS ET RECRUTEMENTS
02 40 99 83 62       02 40 99 83 52
02 40 99 83 52
drh.concours@univ-nantes.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : toxicologie ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

UFR des sciences pharmaceutiques et bilogiques

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : UMR6230 (200812273K) - CHIMIE ET INTERDISCIPLINARITE : SYNTHESE,

ANALYSE, MODELISATION

Application Galaxie OUI



I" Nantes 
\J Université 

FICHE DE POSTE 
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Nantes Université 
Campagne 2024 de recrutement des enseignants-chercheurs 

Pôle : SANTE 
Composante : UFR DES SCIENCES PHARMACEUTIQUES ET BIOLOGIQUES 

N° Section CNU : 86 corps : Professeur (PR) nº de l'emploi : PU 0944 

Date de nomination : 1er septembre 2024 

Article de publication : 46.3 

Intitulé court du profil en français: TOXICOLOGIE & (NANO)MATERIAUX POUR LA THERANOSTIQUE 
Intitulé court du profil en anglais: TOXICOLOGY & (NANO)MATERIALS FOR THERANOSTICS 
Laboratoire (code/nom) : UMR C 6230 CEISAM 

Teaching profile: 

The recruited person will work within the teaching team of the Drug Development and Evaluation (E2M) 
educational department headed by Dr. Marc-Antoine Bazin of the Faculty of Pharmaceutical and Biological 
Sciences of Nantes University. 
This position is open to any teacher-researcher, pharmacist and toxicologist. The professor will provide 
lectures and guided teaching in toxicology (general, non-drug, drug, systemic, industrial and environmental 
toxicology) throughout the pharmacy curriculum in common basic training (DFGSP2 to DFASPl), in 
specialization in all sectors (pharmacy, industry and internship) and in masters. Competence in medical 
devices and biomaterials is needed in order to be able to actively participate in the new training courses set 
up by the teaching team of the Faculty of Pharmaceutical and Biological Sciences (Mention of M2 Medicine and 
Health Products Sciences driven by Professor M. Duflos - "Biomaterials and Medical Devices" course). Indeed, 
the person recruited will be responsible for the M2 "Biomaterials and Medical Devices" course as well as the 
"Medical Devices" sub-course in the Pharmacy industry-research sector. The professor will also be coordinator 
of toxicology teaching in the DE UST and professional license "Dispenser-Technician in Pharmacy" and in the 
new Pharmacist-Engineer double degree course. All of these lessons will contribute to achieving a total of 192 
hours ofTD equivalent. The person recruited will have to build their teaching based in particular on innovative 
teaching methods. 

Research profile: 

The IMF team (Engineering of Functionnal Materials), one of the five research groups of UMR CEISAM 6230, 
comprises 40 members, including 17 permanent staff. The research activities are focused on the synthesis of 
functional molecules and materials, based on a « design/synthesis - characterization - applications » 

integrated approach. Alongside research at the interface between chemistry and biology, which is aimed in 
particular at drug discovery, the development of new materials for biotechnologies (health & environment) 
also represents another very high-potential challenge. The IMF team is conducting research on both fronts: on 
the one hand, the development of new molecules for the treatment of cancer using photodynamic therapy, 
and on the other, the design of innovative materials and nanomaterials for therapeutic and/or diagnostic 
purposes. ln order to strengthen this contribution, a full Professor, pharmacist and toxicologist will be 
recruited to co-ordinate, at the highest level, interdisciplinary and international activities in the field of 
'materials for health', both in terms of research and training through research. The development of projects 
carried out by CEISAM's research teams (including IMF) shows a growing need to structure a more appropriate 
interface with academic and industrial partners in the world of health (medical devices) and the environment. 
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ln addition to traditional toxicology skills, the Professor recruited will also need to have expertise in issues 
relating to cellular biocompatibility and the regulatory environment for complex medical devices. 
He/she will be expected to (i) play a key role in the laboratory's interaction with the biology and clinical 
communities; (ii) develop and/or strengthen collaborative projects in research, partnership development and 
research training at Masters and PhD levels. With regard to this last aspect, the candidate is expected to 
coordinate his/her research activities to a significant extent with the 'Biomaterials and Medical Devices' 
Masters course in the Drug and Health Products Sciences cursus. 

Contact details : 

Enseignement (Teaching) Recherche (Research) 

Nom {Name) Dr Marc-Antoine BAZIN Pr Jean-Michel BOULER 
Téléphone {phone 0253009144 02 5112 5716 Number) 

Adresse électronique 
Marc-antoine.bazin(@univ- Jean-michel.bouler(@univ- 

nantes.fr nantes.fr 

Signature du directeur de laboratoire : 

lVUf:~~:it... LER 

Signature du directeur de composante : 

La Directrice de l'UFR des Sciences 

~-:::~•• ¡;_'i-S UNIV,!-,?¢ 
~cuité~ 

P ne-eA _,_........,..,_-de *I 
''¾º P.h.armacie (/) 1 ?- DECANAT:¡;~ 

(') &, "<::'flj 
/<'fs _ 1.,.AO?>_~ 

De plus amples informations sur la campagne de recrutement (calendrier de campagne, composition 
du comité de sélection, ... ) sont disponibles sur le site web de Nantes Université, rubrique Travailler 
à Nantes Université 

L'audition comprendra une mise en situation pédagogique. 

Les modalités seront précisées aux candidats sur la convocation à l'audition. 
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Nantes Université 
Campagne 2024 de recrutement des enseignants-chercheurs 

Pôle: SANTE 
Composante : UFR DES SCIENCES PHARMACEUTIQUES ET BIOLOGIQUES 

N° Section CNU : 86 corps : Professeur (PR) nº de l'emploi : PU 0944 

Date de nomination : 1er septembre 2024 

Article de publication : 46.3 

Intitulé court du profil en français: TOXICOLOGIE & (NANO)MATERIAUX POUR LA THERANOSTIQUE 
Intitulé court du profil en anglais: TOXICOLOGY & (NANO)MATERIALS FOR THERANOSTICS 
Laboratoire (code/nom) : UMR C 6230 CEISAM 

Profil enseignement : 

La personne recrutée interviendra au sein de l'équipe enseignante du département pédagogique Elaboration, 
Evaluation du Médicament (E2M) dirigé par le Dr Marc-Antoine Bazin de l'UFR des Sciences Pharmaceutiques 
et Biologiques de Nantes Université. 

Ce poste est ouvert à tout enseignant-chercheur pharmacien toxicologue. Le ou la professeur-e dispensera 
des cours magistraux et des enseignements dirigés en toxicologie (toxicologie générale, non 
médicamenteuse, médicamenteuse, systémique, industrielle et environnementale) tout au long du cursus de 
pharmacie en formation commune de base (DFGSP2 à DFASPl), en spécialisation toutes filières confondues 
(officine, industrie et internat) et en masters. Une compétence sur les dispositifs médicaux et biomatériaux est 
nécessaire afin de pouvoir participer activement aux nouvelles formations mises en place par l'équipe 
enseignante de l'UFR de pharmacie (Mention de M2 Sciences du Médicament et des Produits de Santé portée 
par le Pr M. Duflos - Parcours « Biomatériaux et Dispositifs Médicaux» BDM). En effet, la personne recrutée 
aura la responsabilité du parcours de Master 2 BDM ainsi que le sous-parcours« Dispositifs Médicaux» (DM) en 
filière industrie-recherche en Pharmacie. Le ou la professeur-e sera également coordonnateur-trice de 
l'enseignement de toxicologie dans le DE UST et licence professionnelle «Préparateur-Technicien en 
pharmacie» et dans le nouveau cursus de double diplôme Pharmacien-Ingénieur. L'ensemble de ces 
enseignements contribuera à réaliser un total de 192h équivalent TD. La personne recrutée devra construire 
ses enseignements en s'appuyant notamment sur des méthodes de pédagogie innovante. 

Profil recherche : 

L'équipe IMF (Ingénierie des Matériaux Fonctionnels), une des cinq entités thématiques qui structurent l'UMR 
CEISAM 6230, est composée d'environ 40 personnes (dont 17 permanents). Son activité est centrée sur la 
synthèse de molécules et matériaux fonctionnels, selon une approche intégrée « conception/synthèse - 
caractérisation - applications ». En parallèle des recherches à l'interface entre la chimie et la biologie, qui 
visent notamment la découverte de médicaments, le développement de nouveaux matériaux pour les 
biotechnologies (santé & environnement) représente également un autre enjeu à très haut potentiel. L'équipe 
IMF mène des recherches sur les deux plans, à savoir d'un côté la mise au point de nouvelles molécules pour 
le traitement du cancer par photothérapie dynamique, et de l'autre la conception de matériaux et 
nanomatériaux innovants à vocation thérapeutique et/ou diagnostique. Pour permettre de renforcer cet 
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apport, un.e Professeur.e des Universités, pharmacien-en toxicologue est recrutée pour coordonner au 
meilleur niveau, des actions interdisciplinaires et internationales autour des« matériaux pour la santé» tant 
sur le volet recherche que formation par la recherche. L'évolution des projets menés par les équipes de 
recherche de CEISAM (dont IMF) montre un besoin grandissant à structurer une interface plus adéquate avec 
les partenaires académiques et industriels du monde de la santé (dispositifs médicaux) et de l'environnement. 
Outre des compétences classiques en toxicologie, le/la Professeur.e recruté.e devra présenter des 
compétences incluant également la maitrise de problématiques liées à la biocompatibilité cellulaire et à 
l'environnement réglementaire de dispositifs médicaux complexes. 

Il/elle sera amené.e à (il jouer un rôle clé dans l'interaction du laboratoire avec les communautés de 
biologistes et de cliniciens; (ii) développer et/ou à renforcer des projets collaboratifs en recherche, en 
valor isaliuu JJdt Le, Id1 idle, el e11 íur 111äliu11 par la recherche aux niveaux master-doctor al. Sur ce dernier volet 
il est attendu du/de la candidat.e une articulation significative de l'activité de recherche avec le parcours de 
master« Biomatériaux et Dispositifs Médicaux» de la mention Sciences du Médicament et des Produits de 
Santé. 

Profil valorisation (optionnel/recommandé) : 

Personnes à contacter : 

Enseignement Recherche 

Nom Dr Marc-Antoine BAZIN Pr Jean-Michel BOULER 

Téléphone 02 53 00 9144 02 5112 5716 

Adresse électronique Marc-antoine.bazin(@univ- Jean-michel.bouler(@univ- 
nantes.fr nantes.fr 

Signature du directeur de laboratoire : Signature du directeur de composante : 

La Directrice de l'UFR des Seien 

I.VUf~~:u.LER 
* CARBONNEL Pharmacie "' 

DÉCANAT 
~~,S. 4 

De plus amples informations sur la campagne de recrutement (calendrier de campagne, composition 
du comité de sélection, ... ) sont disponibles sur le site web de Nantes Université, rubrique Travailler 
à Nantes Université 

L'audition comprendra une mise en situation pédagogique. 

Les modalités seront précisées aux candidats sur la convocation à l'audition. 
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